



# 学校だより

福生一小ホームページ <https://fussa-1e.hs.fussa.school/>

令和7年12月1日

12月号

福生市立福生第一小学校

統括校長 高瀬 智子



## 2学期のまとめに向けて

統括校長 高瀬 智子

校庭の木々も色づき、落ち葉も多くみられるようになりました。冬の訪れを感じる季節となりました。先週から長縄週間が始まり、子どもたちは、長縄に学級で取り組むなど元気に過ごしています。

さて、11月22日の音楽会では、子どもたちは、それぞれの学年の持ち味を生かして、合唱・合奏を披露いたしました。音楽会に向けては、各学年・ひまわり学級において、練習を繰り返し、当日を迎えました。インフルエンザにより、学級閉鎖となった学級もあり、思うように進まない部分もありましたが、そういう中でも、前向きに頑張る気持ちをもって取り組んでいた子どもたちでした。子どもたちが真剣に歌ったり、演奏したりする姿は大変立派でした。発表を終えた子どもたちは、ほっとした表情、やりきって満足げな表情など様々でしたが、今回の音楽会を通して、子どもたちは、一回り成長することができました。多くの保護者・地域の方に御観覧いただき、その姿を見ていただくことができました。

また、11月28日には、福生市立小学校の音楽会が市民会館のホールで開催され、6年生が代表として、合唱と合奏を披露しました。学校の音楽会での経験をばねに、自分の力を出し切り、歌い、演奏をすることができました。6年生にとっては、市の音楽会もよい経験、思い出になったことと思います。

さて、2学期もあと1月ほどとなりました。運動会・音楽会といった行事に取り組む中で、互いに協力し合い、つくり上げ、自分の力を発揮する経験をしてきました。2学期のまとめに向けて日常の学習では、各教科や総合的な学習の時間などの学習を通して、身に付けるべきことを身に付け一人一人が充実した生活を送れるようにしていきたいと考えます。学校での様子は各学年、保護者会を通して、御家庭にお伝えしております。学校と家庭での協力のもと、子どもたちの力をさらに伸ばしていくようにしたいと考えます。よろしくお願いいたします。



(音楽会 第6学年)



( 音楽会 児童挨拶 )



( 長縄週間取組 )

## ～道徳授業地区公開講座のお知らせ～

来月は、道徳授業地区公開講座（学校公開）があります。昨年にも来ていただきましたアテネオリンピックで水泳の選手として出場した、高橋友喜子さんをお招きしてお話をいただきます。是非、御出席ください。当日は5・6年生も講演を聞きます。

日時：令和8年1月17日（土）

11時20分～12時5分（4校時）

演題：「挫折があるから希望がある

～私が水泳から学んだこと～」

講師：アテネオリンピック

水泳200mバタフライ日本代表

高橋 友喜子 氏

